



UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE PUEBLA

INTRODUCCIÓN

Durante 2021, a nivel mundial se ha continuado con los efectos de la pandemia por COVID 19, la cual se ve reflejada en el impacto económico de la mayoría de la población; en nuestro país, no ha sido la excepción en resentir este impacto económico, sin embargo, se han hecho esfuerzos importantes para asegurar el ritmo de las actividades de acuerdo a las características de la “nueva normalidad” que ha privilegiado el trabajo y educación a distancia, como elementos que inhiben la propagación de los contagios.

Los instrumentos de planeación y organización institucional se encuentran alineados al Plan Nacional de Desarrollo 2019-2024, a través del cumplimiento de las políticas públicas federales y estatales, destinando distintos recursos y economías de diversas fuentes de financiamiento para trabajar en beneficio de la comunidad universitaria.

Para el ejercicio fiscal 2021 la Universidad Tecnológica de Puebla, ha mantenido su compromiso de proporcionar Educación Superior Tecnológica tanto para el nivel Técnico Superior Universitario (TSU) como para el nivel Licenciatura a través de sus programas intensivos de estudio, los cuales están alineados con los avances científicos y tecnológicos para formar profesionistas competitivos que contribuyan al desarrollo económico y a la transformación de su entorno aportando sus conocimientos en los sectores productivos y social. Se han desarrollado las siguientes acciones en beneficio de 6,400 estudiantes:

Secretaría Académica

Con el fin de fortalecer el proceso enseñanza – aprendizaje de la Universidad, se capacitó a 352 docentes, se brindaron 66 cursos de capacitación docente contribuyendo al fortalecimiento en el manejo de competencias digitales. Han sido evaluados y acreditados por organismos reconocidos por el COPAES los programas educativos de TSU Energías Renovables área Energía Solar y TSU Energías Renovables área Calidad y Ahorro de Energía. Se realizaron los estudios de factibilidad y el diseño curricular de los posgrados que se ofertarán a partir de enero 2022, mismos que son acordes al desarrollo de los cuerpos académicos de la Universidad y a las necesidades de especialización de nuestros egresados y de los sectores productivo, público y social. Se tiene una titulación del 88.3% que corresponde a 2,320 alumnos que hicieron su trámite en tiempo y forma. Se entregaron 6,339 becas a estudiantes que cursan un programa educativo. Por último, han egresado 2,626 estudiantes de la generación 2019-2021 de los dos niveles educativos que ofrece la Universidad.

Secretaría de Vinculación

Se ha tenido un estrecho acercamiento con los distintos sectores productivo, público y social a través de la vinculación, teniendo 5 alianzas estratégicas, destacando la operación del programa Skills for Prosperity que es iniciativa del gobierno de Reino Unido y que ha permitido capacitar a 40 docentes. Se han logrado desarrollar 37 planes de negocio a través del Centro Impulsor de Proyectos y a través de la Entidad de Evaluación y Certificación (EEC) se emitieron 147 certificados. A través de los servicios



UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE PUEBLA

INTRODUCCIÓN

tecnológicos se atiende a 146 participantes. Si firmaron 9 convenios con instituciones educativas para fortalecer los programas de movilidad y 8 alumnos realizan sus estudios de Licencia Profesional en Francia.

Dirección de Extensión Universitaria

Para el proceso de captación de aspirantes a nuevo ingreso del ciclo escolar 2021 - 2022, se realizaron 78 acciones con un aforo de 14,313 aspirantes en ferias profesiográficas; pláticas técnicas, de la oferta educativa y del modelo educativo; difusión y asesorías del proceso de admisión por medio de redes sociales, vía telefónica y medios de comunicación como radio y prensa digital y escrita.

En el ejercicio 2021, aún con la dificultad del distanciamiento social se realizaron 72 talleres virtuales, que fortalecen la formación integral del estudiante con una participación dinámica de 4,559 estudiantes en actividades deportivas, culturales y una participación de 4,148 estudiantes participantes en actividades que fomentan la salud, prevención de enfermedades y la importancia del bienestar físico y mental.

Acciones Realizadas de Mantenimiento a Inmuebles

Con el objetivo de mantener, ampliar y/o mejorar los espacios de infraestructura de la Universidad, se realizó una inversión de \$1,741,271.05 para el mantenimiento preventivo y correctivo, lo que permitirá que al retorno presencial de la comunidad universitaria se cuenten con instalaciones idóneas para el desarrollo de las actividades académicas y administrativas; además se realizó la sanitización, fumigación y desratización de las instalaciones.

Dentro de las principales actividades se destacan: Limpieza y desinfección de cisternas, tanque elevado y tinacos, impermeabilización de edificios de docencia, adecuación de acceso y taller de la División de Sistemas Automotrices, pintura y colocación de barandales en rampas de personas discapacitadas, mantenimiento a equipo especializado de la División de Gastronomía, mantenimiento a subestaciones eléctricas, recarga de extintores.